
 

   

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○福島高等学校 １～３年生 受講者 204 名 

   

   

【意見・感想】 

・最初は興味がなかったけど、今日の話を聞いて、議員の活動に少し興味を持てました。 

・議会の様子を動画で見て、どんな質問をしているのかが分かりました。実際に傍聴にも行ってみたいです。 

・今まで議員は自分たちに関係ないと思っていましたが、県立高校の予算とかが議会で決められていると聞い

て、とても身近に感じました。 

・女性議員が４名もいることがうれしく思いました。もっと増えたらいいなと思います。 

・傍聴ができること、Facebook やホームページ、YouTube があることを初めて知りました。 

・少子化についての説明が分かりやすく、ちゃんと考えられていてよかったです。 

・話を聞いて、宮崎のことを一生懸命考えているというのが伝わってきました。 

・議員の方は堅くて気難しい感じかなと思っていましたが、笑顔が素敵なお二人でとても楽しかったです。 

・議員さんの話し方が、興味を引く話し方で上手だなと思いました。 

・月に 78 万円ももらっていてすごいと思いましたが、選挙などにお金がかかると聞いて大変だなと思いました。 
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問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 問３ 講座を受講してどうでしたか 

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（これまでの経歴や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

④ クイズ 

⑤ 質疑応答 

⑥ 生徒代表あいさつ 

「こんにちは！県議会です」生徒感想 

県議会議員講座 

令和元年 11 月５日（火）14 時 50 分～15 時 40 分 
福島高等学校 １～3 年生 204 名 

講師：日髙 陽一 議員 
      渡辺 創  議員 

  


